

# Boletín Informativo

## ASPRONA ALBACETE

### SUMARIO

Asamblea General Pag. 4

Visita del Torero Miguel A. Perera Pag. 4

Conoce a los Voluntarios de Asprona Pag. 5

Renovación convenio JCCM Pag. 6



## Código de Buen Gobierno de Asprona

El Código de Buen Gobierno de Asprona tiene como objetivo promover un estilo de liderazgo y de dirección que garantice un gobierno ético, democrático y participativo.

Establece el marco de principios y compromisos en el que se desarrolla la actuación de los órganos de gobierno de la asociación y también los criterios y condiciones para la participación de las personas con discapacidad, las familias y el resto de grupos de interés que están implicados en los procesos de gobierno y toma de decisiones.

Los destinatarios del Código de Buen Gobierno son los dirigentes y responsables del gobierno de Asprona, principales responsables de actuar de acuerdo a los criterios que se establece.

Los principios de Buen Gobierno y compromisos para su desarrollo:

- Coherencia con la Misión, Valores y Modelo Organizativo de Asprona
- Democracia y participación de los grupos de interés
- Responsabilidad, honestidad y compromiso con el proyecto común de Asprona
- Transparencia y veracidad



## Campeonato Nacional de Natación

### 8 oros, 5 platas y 3 bronce se traen pasa casa los deportistas de Asprona

Los deportistas de Adapei y San Ginés de Asprona han triunfado en el Campeonato Nacional de Natación celebrado en Dos Hermanas, Sevilla. Dieciséis han sido las medallas que se han traído para Albacete los deportistas de Asprona. Seis oros, cinco platas y tres bronce en la categoría de individuales y dos oros en relevos en 4x50 libres y 4x50 estilos. Los nadadores han vuelto a superarse y han batido 3 récord de España, por parte de Luis Serrano en 200 espalda con 3,09,62, Eloy Molina en 50 mariposa con 34,16 y en los relevos 4x 50 estilos relevo compuesto por Eloy Molina, Carlos Palacios, Luis Serrano y Ángel Roldán.



## Contigo leer es fácil

### Club de Lectura de Asprona

El acceso a la cultura, la literatura y la información es un derecho democrático y una necesidad social, por este motivo hace tres años el Centro Ocupacional San Ginés de Asprona puso en marcha un Club de Lectura Fácil para que PCDID, jóvenes en proceso de alfabetización, inmigrantes con desconocimiento del idioma y personas mayores con deterioro cognitivo puedan disfrutar de este derecho.

Este club lo forman 14 personas que esperan cada semana con entusiasmo la llegada del jueves para leer y comentar libros

### Salimos en España Directo TVE

El programa de TVE España Directo vino a la Biblioteca para conocer de primera mano esta iniciativa. Si no pudiste verlo pincha [aquí](#) y busca el minuto 28:30.

## Jornada de trabajo con Escuelas Infantiles

El equipo de profesionales de Apoyo a las Escuelas Infantiles Municipales de Adapei ha organizado un taller para enseñar a las tutoras herramientas y estrategias para llevar a cabo con los niños en sus rutinas diarias.

La sesión se ha centrado en el aprendizaje y la conducta de los niños en el entorno de la Escuela Infantil y se ha desarrollado por petición de las tutoras de los 6 centros que el Ayuntamiento tiene en Albacete.

El apoyo que presta el equipo de Adapei se centra en las rutinas del niños durante su estancia en la Escuela Infantil y está basado en los objetivos que marcan las tutoras según las necesidades concretas que detecten en el niño.

Actualmente trabajan con unos 40 niños entre ellos algunos presentan retraso en el lenguaje o perfil trastorno autista, parálisis cerebral, Síndrome de Down, etc. Las profesionales que integran el equipo de Apoyo de Adapei son: Gemma González, Nieves Sánchez, Paulina López y Llanos Lorenzo.





## Transformación de la Atención Temprana en Asprona

Los Centros de Desarrollo Infantil y Atención Temprana (CDIAT) de Asprona superan con éxito la experiencia piloto del programa pionero centrado en la familia. Superada esta fase del programa, los CDIAT que Asprona tiene en Albacete y la provincia, se encuentran inmersos en la primera fase del plan de implementación de este programa de intervención que aborda las rutinas diarias del niño en su entorno natural.

¿En qué consiste este programa? La idea está muy clara, ayudar a las familias a que aprendan competencias para ayudar a su hijo promoviendo la capacitación y el empoderamiento de los padres y de los cuidadores del niño, y su participación real en todas las fases del proceso de intervención.

La intervención se realiza en los entornos naturales del niño, en su casa, en la escuela infantil, en el parque, etc. mediante una relación familia-profesionales basada en la

colaboración y en la confianza. Su objetivo parte de las prioridades de cada familia y los profesionales aportan su conocimiento para generar estrategias que consigan los objetivos.

Los padres o tutores son el pilar fundamental del niño porque están con él las 24 horas. Así, **el niño aprende en su entorno** y son las personas que están con él las que lo van a influenciar. Pero necesitan aprender herramientas que no adquirimos de manera innata (como puede ser el dar de comer o vestirle) necesitan entender cómo pueden **atender las necesidades específicas** de su hijo.

En Albacete y la provincia durante 2015 los profesionales de Asprona atendieron a 422 niños siendo el porcentaje promedio de intervención en el contexto natural un 67% (83% en Albacete).



## Mc William evalúa el trabajo de los CDIAT



En abril se celebró una jornada de trabajo interna con los equipos de profesionales de los 5 Centros de Desarrollo Infantil y Atención Temprana de Asprona y del Centro Base de Albacete que ha sido dirigida por el Dr. Robin McWilliam, una referencia internacional en el ámbito de la Atención Temprana y creador del Programa de intervención temprana en Contextos Naturales y basado en rutinas del niño.

La jornada ha tenido como objetivo realizar un seguimiento del proceso de implantación del 'Modelo de intervención centrado en la familia y en los entornos naturales del niño' que se está desarrollando en todos los CDIAT de la Asociación.

## El torero Miguel Ángel Perera visita Asprona



Con motivo de la corrida de toros del 4 de junio el maestro Miguel Ángel Perera quiso conocer de primera mano nuestra asociación y visitó el centro San Ginés y CADIG de Albacete, viviendo una jornada que seguro se recordará con mucho cariño. Os recordamos que las entradas están a la venta en las oficinas provinciales.

## Jornadas de sensibilización sobre derechos y participación de PCDI



En Villarrobledo se han impartido charlas sobre los derechos de las personas con discapacidad intelectual en los Institutos de la localidad, la Cepa (Educación de Adultos), y en el Salón del Mercado de Abastos.



Jornadas sobre derechos y participación de las PCID en Hellín, impartidas por una persona con discapacidad intelectual y una persona de apoyo, David Bonillo y Luis de Matos, ambos formadores en derechos de Villarrobledo.

## LV Asamblea General



Asprona ha celebrado su LV Asamblea General donde se presentó el informe de actividad de 2015, además de los informes económicos y el presupuesto del presente ejercicio que fue aprobado por unanimidad por la Junta Directiva y los socios presentes en la Asamblea.



## Educación Inclusiva



Albacete acogió una jornada sobre Educación Inclusiva para hablar de la situación educativa de las PDID en los centros educativos ordinarios de la región. Organizadas por Plena inclusión C-LM y Asprona.

## Conoce a nuestros voluntarios

### ¿Qué hacen por las PDID?

Gracias al voluntariado las PCDID aprenden a ejercer su capacidad de elección, establecen sus propias metas personales, desarrollan su independencia participando de manera plena en la sociedad y ejerciendo su derecho a la autonomía individual.



### Un pilar fundamental

Desde los orígenes de Asprona como asociación el voluntariado es un pilar fundamental que forma parte de su esencia jugando un papel muy importante a la hora de mejorar la calidad de vida de las personas con capacidades diferentes.



### Conoce lo que piensan

Queremos que conozcáis más de cerca a los voluntarios de Asprona, y así comprender mejor el papel que juegan en la asociación. Hemos ido a uno de los talleres que se organizan desde el Servicio de Ocio a conocer a algunos voluntarios para saber qué opinan y cuáles son sus razones para incluir el voluntariado en sus vidas. Pero no os lo vamos a contar nosotros sino que van a ser ellos en este vídeo quiénes nos expliquen cómo se decidieron a dar el paso y cuál es exactamente su intervención.

#### Vídeo



### Amistad y diversión

El voluntario trabaja para cambiar la sociedad de manera comprometida, libre y altruista formando parte de un movimiento más amplio y universal conocido como Voluntariado que tiene como finalidad el trabajo solidario por la paz, la justicia y la igualdad.

La Amistad es el principio activo más importante que aportan los voluntarios pero no sólo con el grupo sino con todo su entorno, con las familias y con otros miembros de la asociación fomentando así el sentimiento de pertenencia a la asociación.



## Renovamos convenio con la Junta por 4,5 millones

El presidente de C-LM, Emiliano García Page, y el presidente de Asprona, Lucio Gómez, han renovado el convenio que la asociación mantiene con la Consejería de Bienestar Social por el cuál la entidad recibe 3.787.000 euros y 650.672,73 euros para el programa de Atención Temprana.



El acuerdo contempla subvenciones para el Programa de Apoyo Residencial, Fomento de la Autonomía Personal y para la Integración Sociolaboral de los usuarios de los diferentes servicios que Asprona ofrece de apoyo a las personas con discapacidad.

## Nuevos equipos para el Centro de Capacitación Prelaboral

CaixaBank de Villarrobledo y Asprona firman un convenio para renovar once equipos informáticos y audiovisuales del Centro de Capacitación Prelaboral de Villarrobledo.

La ayuda irá destinada al proyecto Cyber aula, cuyo objetivo es dotar una sala de los equipos informáticos para que sea una herramienta práctica en la evolución de los discapacitados. Gracias a la aportación de la Obra Social “la Caixa”, se podrán adquirir 11 equipos informáticos y audiovisuales para la formación prelaboral en el ámbito de la reprografía para personas con discapacidad intelectual.



## IV Encuentro de Familias La Roda

Bajo el lema La Familia el Futuro de Asprona se ha celebrado el IV Encuentro Provincial de Familias en La Roda que tiene como objetivo reunir a todas las familias y personas con discapacidad intelectual o del desarrollo de la provincia que forman parte de la Asociación para ofrecer su visión sobre la participación familiar y el futuro del movimiento asociativo.



# Carnaval 2016



Villarrobledo



Tobarra



Albacete



La Roda



## IV Olimpiadas Solidarias

Hellín



Actividad para fomentar el asociacionismo dentro del ámbito de las personas con discapacidad mediante el deporte celebradas en la Casa Familiar de los Hermanos Franciscanos Cruz Blanca.

En las olimpiadas han participado Asprona, Fundación Sociosanitaria de Castilla La Mancha, CRPSL de Hellín, la Asociación Desarrollo, AFAEPS de Albacete, el A.M.P.A. del Colegio Cruz de Mayo de Hellín y la Asociación Benéfico-Asistencial González-Herzog de Hellín.



## Deporte inclusivo

IES Cristóbal Lozano Hellín

II Edición del evento deportivo que tuvieron los deportistas del Club Asprosport de Asprona Hellín con profesores y alumnos de Educación Física del IES Cristóbal Lozano.

Esta actividad tiene como objetivo fomentar la sensibilización hacia el deporte adaptado y favorecer la inclusión de las personas con capacidades diferentes en el mundo del deporte.



## Quieres recibir el boletín

Si quieres estar informado de todo lo que hacemos en Asprona y de muchas otras noticias de interés sobre la discapacidad, puedes recibir el boletín enviando un correo a la siguiente dirección:

**asprona@asprona.org**

Indícanos tus datos para que podamos enviarte por correo nuestro Boletín.



## Síguenos en las Redes Sociales



Asprona Albacete



@AspronaAlbacete



Asprona Albacete

[www.asprona.org](http://www.asprona.org)

# ASPRONA



## Plena inclusión

Calle Pedro Coca, 21  
02004 – Albacete  
Tel. 967 510 050  
Fax 967 507 610  
[asprona@asprona.org](mailto:asprona@asprona.org)